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A n fra g e 

der Abgeordneten Dipl.Ing. Flicker 

urid Kollegen 

an den Bundesminis ter für öffentliche Wirtscha.ft und' Verkehr 

betreffend Leistungsmängel in der Telefonversorgung im Waldviertel 

In letzter Zeit wurden von Bürgern des oberen Waldviertels wieder

holt Klagen über die mangelnde Leistungsfähigkeit des Telefonnetzes 

in dieser Region geäußert. Insbesondere in Zeiten hoher Telefon

inanspruchnahme, also etwa zu Beginn der Woche, dauert .es oft sehr 

la~ge, bis eine Telefonverbindung überhaupt zustandekommt,bzw. 

die Telefonverbindungen sind von sehr schlechter Qualität. Ins-

besondere für Betriebe und Büros ist ein funktionierendes Telefon

netz aber unbedingt erforderlich, damit die wirtschaftlichen und 

sonstigen Aufgaben einwandfrei und zeitgerecht erledigt werden 

können. Ein funktionierendes Telefonnetz gehört darüber hinaus zu 

den Grundnotwendigkeiten, da~it in einer wirtschaftlich unterent~ 

wickelten Region, wie dem oberen Waldviertel, Betriebe zur· Ansiedlung 

veranlaßt werden können. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister 

für öffentliche WirtschafturidVerkehr folgende 

A n fra g e 

1.) Sind der Post bzw.dem Bundesministerium für öffentliche Wirt

schaft und Verkehr die Leistungsmängel im Telefonnetz im oberen 

Waldviertel bekannt? 

2.) Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um ein den heutigen Er

fordernissen adäquates Telefonleitungsnetz für da~ obere Wald

viertel sicherzustellen? 
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3.) Welche Investitionen zur Sicherung eines den Notwendigkeiten 

entsprechenden Leitung~netzes sind im oberen Waldviertel 

in den nächsten fünf Jahren vorgesehen? 

. . !, 
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